

Chronique-FAQ #215



Le plan parallèle miroir à la Terre !

01. Le plan parallèle miroir à la Terre représente-t-il une lentille qui vient déverser la lumière de l'éther en continu ?

Exactement, le plan parallèle miroir à la Terre est la lentille qui réfléchit la lumière de l'éther afin de faire écho à la propagation de la réflexion qui sert d'expérience à l'évolution d'une conscience réfléchie. L'étude du reflet est une expérience importante pour la partie réelle de l'Homme parce qu'elle dynamise la conscience à travers son reflet.

Tout ce qui vit a besoin de lumière, voire d'énergie, pour alimenter tous les supports qui servent à supporter le reflet du plan parallèle miroir à la Terre. Par exemple, le plan parallèle miroir à la Terre sert de support pour la lumière en provenance de l'éther, tout comme l'ego sert de support à sa conscience.

02. L'énergie de ce plan parallèle miroir à la Terre s'écoule-t-elle uniquement dans la matière via le plan de l'astral ?

L'énergie du plan parallèle miroir à la Terre s'écoule par réflexion, et cette réflexion illumine au passage les zones obscures de la conscience qui sont habitées par des formes de vie invisibles. En réalité, le reflet de cette lumière a été capturé et scellé dans un continuum mémoriel qui tourne en boucle dans une forme.

À partir de cette forme, des mondes occultes qui se nourrissent de cette réflexion lumineuse orientée vers la forme se sont créés pour entretenir l'illusion de la forme. Depuis ce temps, l'Homme n'arrive pas à se détacher de ce monde de formes, voire de cette réalité alternative.

Pour répondre à la question, l'énergie qui est réfléchie depuis le plan parallèle miroir à la Terre a été interceptée par l'astral pour être modulée et retournée à la Terre afin de soutenir la forme.

03. Fallait-il un plan parallèle miroir à la Terre pour que l'ego se réfléchisse dans la matière ?

Tout à fait, l'éther est à l'origine de la réflexion du plan parallèle miroir à la Terre. Cette réflexion du plan parallèle miroir à la Terre est le support qui a permis de supporter ce monde invisible qui utilise la forme pour évoluer à travers les reflets de l'éther par extension.

La pure lumière s'est réfléchi pour créer le plan de l'éther qui à son tour s'est réfléchi pour engendrer le plan parallèle miroir à la Terre. Ainsi, la Terre réfléchi est devenue statique et a engendré la forme qui sert de support au monde invisible. L'Homme est lui-même une forme dans laquelle des formes de vie invisibles évoluent.

L'Homme vit dans une réflexion qu'il considère comme étant sa réalité, mais cette réflexion est une réalité alternative qui emprisonne la conscience de l'Homme dans une forme.

04. Quelle est la particularité de cette énergie miroir ?

La particularité de cette énergie miroir est la réflexion à l'infini ; en effet, cette énergie se diffracte à mesure qu'elle prend de l'expansion. Par exemple, l'ego est la réflexion de son esprit, lorsque l'ego se réfléchit en acceptant les pensées, il crée une personnalité, ensuite la personnalité crée des sous-personnalités, et cela est sans fin.

D'ailleurs, ce monde de forme a besoin de personnalités pour perpétuer la réflexion du plan parallèle miroir à la Terre afin de maintenir en place l'illusion de la forme supportée par la croyance de l'Homme. En somme, les formes de vie invisibles ont capturé le reflet de la conscience pour engendrer la conscience psychologique qui est une conscience miroir à la conscience d'origine.

05. Dans quelles conditions le plan parallèle miroir à la Terre s'ouvrira-t-il à l'ego ?

Pour ce faire, l'ego devra avoir été réveillé dans son mental par son esprit, c'est ainsi qu'il pourra remonter jusqu'à la source de sa réflexion. Aujourd'hui, l'ère de la réflexion de l'éther jusqu'au plan parallèle miroir à la Terre est terminée, dans le sens que l'Homme a terminé sa gestation dans l'expérience de la réflexion de sa conscience.

C'est la raison pour laquelle l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental. En fait, on réveille l'ego dans son mental dans une réalité alternative, ceci fait partie de l'expérience de la conscience de s'éveiller dans l'extension du reflet de sa conscience d'origine.

06. Existe-t-il des formes de vie qui s'activent sur ce plan parallèle miroir à la Terre ?

Le plan parallèle miroir à la Terre sous-tend la réflexion du double de l'Homme qui n'est pas accessible au sous-plan de la conscience qu'est l'astral. Par contre, il est permis à d'autres formes de vie invisibles d'intervenir au niveau de la conscience sur ce plan parallèle miroir.

Ces formes de vie invisibles sont liées à l'évolution des consciences, elles interviennent sur différents plans de la conscience depuis d'autres dimensions. Le plan parallèle miroir fait partie d'un sillon dans la conscience parmi de multiples sillons qui abritent la conscience de l'Homme et représentent des états de conscience qui évoluent en parallèle.

07. Ce plan parallèle miroir à la Terre déverse-t-il tous ses secrets ?

Il n'y a pas de secret sur le plan parallèle miroir à la Terre, c'est plutôt l'astral dans la conscience mentale de l'Homme qui a des secrets. Il revient à l'Homme de quitter sa forme d'ego pour remonter jusqu'à sa source, voire sa réalité. Le plan parallèle miroir à la Terre représente la première réalité de l'Homme, c'est la partie de l'éther qui s'est réfléchi.

Là où il y a des secrets, il y a de la polarité. Ce n'est pas le plan parallèle miroir qui est polarisé, mais plutôt la partie réfléchi de ce plan qui est polarisée. C'est la raison pour laquelle l'Homme est maintenu prisonnier dans cette illusion profonde, c'est-à-dire dans la croyance en la forme réfléchi.

08. La terre vient-elle à son tour réfléchir sa lumière sur ce plan, afin de créer cette fameuse boucle karmique ?

Non, la Terre n'est pas la lentille du plan miroir, elle est l'extension de la réflexion du plan miroir. De ce fait, la Terre ne peut pas inverser son propre reflet parce que la forme de ce reflet est polarisée, dans le sens qu'elle est statique.

Le problème vient du fait que cette réflexion a été récupérée par des formes de vie invisibles qui ont stratifié cette réflexion pour engendrer une copie du plan parallèle miroir. Cette copie est représentée par cette réalité alternative dans laquelle la forme de l'Homme a développé une conscience psychologique, voire une prison maintenue par la croyance.

09. Que sera le plan parallèle miroir le jour où l'ego aura brûlé tous ses karmas ?

D'ici à quelques milliers d'années, le plan parallèle miroir à la Terre sera absorbé par le plan éthérique. L'Homme, après avoir brûlé les karmas, va entrer en fusion mentale, c'est à partir de ce moment qu'il lui sera permis de remonter jusqu'à la source de sa réalité.

Le karma ne fait que prolonger la vie de l'Homme dans la réflexion de la forme de son ego. Il faut prendre en compte que la réflexion du plan parallèle miroir à la Terre fait partie d'une grande expérience de la conscience et de son évolution dans la réflexion de celle-ci.

L'origine de l'Homme n'est pas dans la forme, mais dans la conscience.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 09-06-2024
Fiche: id-001301